



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 27. März 2023  
Kantonsratspräsident Born Rolf

### Verabschiedung von Josef Wyss als Kantonsrat

Rolf Born: Josef Wyss wurde im Frühling 2015 für die Mitte-Fraktion im Wahlkreis Hochdorf in den Kantonsrat gewählt. Am 22. Juni 2014 hat er seinen ersten Ratstag absolviert und war in seiner ersten und zweiten Legislatur Mitglied der Kommission Verkehr und Bau. Josef Wyss war vom 1. Juli 2018 bis am 16. Juni 2019 Vizepräsident des Kantonsrates und damit auch Vorsitzender der Stabsgruppe der Geschäftsleitung Kantonsrat. Am 17. Juni 2019 wurde Josef Wyss zum Kantonsratspräsidenten gewählt. Er amtierte bis am 30. Juni 2020 als Präsident und musste in dieser Zeit mit der Geschäftsleitung zusammen die Herausforderungen der Covid-19-Pandemie auf den Ratsbetrieb bewältigen. Josef Wyss hat neun Anfragen, drei Postulate sowie eine Motion über die Wiedererlangung des finanziellen Gleichgewichts mittels Kostenreduktion durch Effizienzsteigerung eingereicht. Spürbar war sein Herzblut für das «Lean Management». Er war in allen Geschäften wortgewandt, sachlich und konstruktiv. Sein Fraktionspräsident vermutet, dass ab und an Abwesenheiten durch kurzfristig notwendige Käsebestellungen begründet waren. Josef Wyss bleibt uns mit seiner umsichtigen, unaufgeregten und sachlichen Ratsführung in Erinnerung. Er hat unseren Rat zu Beginn der Pandemie geführt und die ersten Sessionen an externen Standorten umgesetzt. Lieber Josef, dein politisches Wirken hört auf. Du hast Spuren hinterlassen und wirst als alt Kantonsratspräsident weiterhin, so du willst, an Anlässen mit dabei sein dürfen. Für die Zeit nach der Politik wünsche ich dir alles Gute, viel Erfolg und Glück. Ich danke dir auch für das Engagement für die Gesellschaft, beispielsweise als OK-Präsident der Musiktage Eschenbach. Herzlichen Dank für deinen Einsatz zum Wohle des Kantons Luzern.